

Teilnahme am Walliser Kantonal-Musikfest in Martigny

Am Samstag, 7. Juni ging es los. Nach der langen Carfahrt standen zunächst die Wettbewerbsvorträge auf dem Programm, sie gelangen uns und der Jugendmusik hervorragend. Wir erspielten uns die höchste Punktzahl, ein super Resultat! Nach dem Gesamtchor wartete der nächste Höhepunkt mit der gemeinsamen Marschmusik auf uns. Mit gegen 100 Musikern marschierten wir zur Freude der Zuschauer durch die Innenstadt. Der Abend gehörte der Pflege der Kameradschaft und dem Fest. Die nächsten zwei Tage verbrachten wir in Martigny und Umgebung, mit viel Kultur, Wein und gutem Essen. Der Ausflug war für uns wie auch für die Jugendmusik ein voller Erfolg!



Feldmusik und Jugendmusik gemeinsam unterwegs!

(Bilder zur Martigny-Reise: www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder)

Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Das aktuelle Jahr steht in der Feldmusik Willisau in einem engen Bezug zum Welschland. Wir haben, gemeinsam mit der Jugendmusik Willisau, im Juni am Walliser Kantonal-Musikfest in Martigny teilgenommen. Wir durften einen sehr grossen musikalischen Erfolg feiern und erlebten drei wunderschöne Tage mit der Jugendmusik Willisau.

Im Herbst bleibt das Welschland ein Thema. Wir empfangen einen Verein aus dem Kanton Jura als Gäste an unserem Konzert. Sie bringen einen ganz besonderen Solisten mit!

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Jahreskonzert 2014 mit Gästen aus dem Kanton Jura

Nach der Reise ins Wallis im Sommer wird auch unser Jahreskonzert stark durch die Westschweiz geprägt werden. Wir empfangen die Fanfares Réunies Courtemaîche als Gäste in Willisau. In diesem Verein ist unser Dirigent Hervé Grélat gross geworden und seit einiger Zeit ist er auch dessen Dirigent. Sie werden begleitet vom ehemaligen Eishockey-Goalie und heutigen Rock-Gitarristen Kiki Crétin, der auch aus derselben Region stammt. Die Fanfares Réunies Courtemaîche und Kiki Crétin nehmen gemeinsam eine CD auf und starten die Konzerttournee gemeinsam mit der Feldmusik Willisau. Die Kombination Blasorchester mit Rock-Gitarristen ist einzigartig, wir freuen uns selber auch sehr darauf. Besuchen Sie unsere Konzerte und erleben Sie es selbst!

(Konzertprogramm: www.feldmusik.willisau.ch/downloads/programm.pdf)



Wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern:

70. Geburtstag:	Ruedi Frey (8. September)
70. Geburtstag:	Franz Kurmann (28. Dezember)
60. Geburtstag:	Cécile Aregger (23. August)
20. Geburtstag:	Natalie Wiler (13. August)

Sommerprogramm

Mit dem Abschlusshöck am Freitag, 27. Juni verabschiedeten wir uns in die Sommerferien. Gleichzeitig durften wir mit Franz, Maria und Ruedi ihre geraden Geburtstage feiern.

Das hiess aber nicht, dass wir die ganzen Sommerferien untätig waren. Am 26. Juli war das legendäre Musikreisli angesagt. Petrus meinte es nicht gut mit uns, daher verbrachten einige wetterfeste Musikanten den Nachmittag bei Pirmin mit Jassen unter dem Vordach. Am Abend stiessen noch einige dazu, bei Grilladen und etwas für den trotzdem aufgetretenen Durst wurde es Petrus zum Trotz doch ein gemütlicher Abend.



Auch Jassen gehört zu den Sommersportarten!

Das Familien-Picknick am 24. August war dann mit viel besserem Wetter gesegnet. Bei Sonnenschein konnten wir unser Mittagessen zubereiten. Danach war Konzentration gefragt. Den Registerwettkampf entschied wie schon im Vorjahr das kleine Blech für sich, sie können den Registerpokal somit nochmals ein Jahr behalten.

Lotto der Feldmusik in der Festhalle Willisau



LOTTO
Jeder zweite Gang ein Match

Festhalle Willisau

Freitag, 14. Nov. 2014, ab 20.00 Uhr
Samstag, 15. Nov. 2014, ab 20.00 Uhr

Viele Preise warten auf ihre Gewinner. Zusätzlich gibt es einen Jackpot von bis zu CHF 500 zu gewinnen. Wir freuen uns auf viele Besucher, die ihr Glück versuchen und dabei unseren Verein unterstützen. Vielen Dank jetzt schon dafür!

Ausflug des Gönner-Clubs zur Pfahlbausiedlung

Bei bestem Wetter und unter der Führung von Franz Burri unternahm der Gönner-Club einen Ausflug nach Wauwil. Wir erlebten eine spannende Führung durch die Pfahlbauersiedlung am Wauwilermoos.



Der Gönner-Club lässt sich in die Steinzeit entführen

Anschliessend begaben wir uns zum Restaurant St. Anton in Egolzwil, wir durften einen Apéro in der Gartenwirtschaft geniessen. Das hervorragende Essen wurde abgerundet mit einer musikalischen Überraschung durch das Blechquartett der Feldmusik. Zu später Stunde sorgte Bruno Kurmann dafür, dass wieder alle sicher nach Hause kamen.

Der Gönner-Club wird von Franz Burri geführt. Allfällige Interessenten können sich bei ihm oder beim Präsidenten André Marti melden.

(Infos zum Gönner-Club:

<http://www.feldmusik.willisau.ch/downloads/goennerclub.pdf>)

Vorschau 2014/2015:

14./15. Nov.	Lotto in der Festhalle
3. Dez.	Chlauhöck nach der Probe
13./14. Dez.	Jahreskonzerte in der Festhalle
28. Feb./1. März	Skitag im Sörenberg
14. März	Generalversammlung
6.-11. April	Lager der Jugendmusik
9. Mai	Symphonisches Konzert
6./7. Juni	Kantonales Musikfest Sempach